

## Polsek Sindangbarang Gelar Patroli Malam Cipta Kondisi dan Antisipasi Guantibmas C3

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 2, 2024 - 13:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif serta mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gantibmas) khususnya C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), Polsek Sindangbarang melaksanakan patroli malam. Patroli ini dilakukan oleh Aiptu Rudi Rukmansyah dan Bripka Jajat Hermawan dengan menggunakan satu unit kendaraan dinas Polsek Sindangbarang pada hari Selasa, 2 Juli 2024.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan patroli malam ini bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kriminal. "Kami terus berupaya menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang dengan meningkatkan intensitas patroli malam, khususnya untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3," ujar Iptu Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Patroli ini meliputi berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Sindangbarang, termasuk daerah permukiman, jalan utama, dan lokasi-lokasi yang sering menjadi sasaran tindak kejahatan. Aiptu Rudi Rukmansyah dan Bripka Jajat Hermawan secara aktif memantau situasi, berdialog dengan warga, serta memberikan himbauan kamtibmas agar masyarakat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan mereka.

Aiptu Rudi Rukmansyah menekankan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan. "Dengan patroli rutin dan kerjasama dari masyarakat, kami berharap dapat menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman. Kami juga menghimbau warga untuk segera melaporkan jika melihat atau mengalami kejadian mencurigakan," katanya.

Bripka Jajat Hermawan menambahkan, "Patroli ini juga sebagai bentuk kehadiran kami di tengah masyarakat, untuk memberikan rasa aman dan memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif."

Kegiatan patroli malam ini disambut positif oleh masyarakat yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi yang aktif di lapangan. Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan dapat meminimalisir potensi gangguan keamanan dan menciptakan situasi yang lebih aman dan tenteram bagi warga di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Polsek Sindangbarang berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta selalu siap melayani dan melindungi masyarakat dengan maksimal.